

Erlenbach, im April 2018

Herzlichen Dank

Für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für den Händedruck und die Umarmungen, wenn die Worte fehlten, für alle Zeichen der Liebe, Zuneigung und Freundschaft, für das Geleit in der Stunde des Abschieds von

August «Gusti» Helbling-Rickli

Ein besonderer Dank gilt Herrn Westermann für die einfühlsamen Worte bei der Abschiedsfeier. Auch möchten wir den Ärzten Dr. Widmer, Dr. Kuster, Dr. Huber und dem Pflegepersonal der Klinik Hirslanden für ihre liebevolle Betreuung herzlich danken.

Wir bedanken uns herzlich für jegliche Spenden, die schönen Blumen und Karten. Die damit zum Ausdruck gebrachte Anteilnahme hat uns tief bewegt.

Die Trauerfamilie